



NOEMÍ LUNA INVITA A CONSTRUIR UN FRENTE COMÚN DE DIPUTADOS FEDERALES ZACATECANOS EN FAVOR DE SU ESTADO



Noemí Luna, Coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN), invita a las y los 14 Diputados Federales zacatecanos a hacer un frente común y unir fuerzas, sin importar colores partidistas, para aprovechar la coyuntura de su presencia histórica y pugnar por un presupuesto digno para Zacatecas, ya que es en la Cámara de Diputados donde se determinan los recursos.

Con ese exhortó la Diputada Federal zacatecana amplía la invitación a todos sus paisanos para trabajar en unidad, llamado que recientemente había enviado a sus homólogos coordinadores de Morena, PVEM y PT, **Ricardo Monreal**, Carlos Puente y Reginaldo Sandoval, para que en la próxima discusión del Paquete Económico 2025 se impongan y eviten que Zacatecas reciba un raquítico presupuesto.



De concretarse el bloque zacatecano, además de los cuatro coordinadores estaría conformado por los priistas Miguel Alonso y Fuensanta Guerrero; la petista Magdalena Núñez; y los morenistas Julia Olgún, Ulises Mejía, Soledad Luévano, Alfonso Ramírez, Ana Luisa del Muro, José Narro y Giselle Arellano. Sería un bloque fuerte y contundente para “mover las comas y los recursos a la propuesta”, dijo.

Es de señalar que a pregunta expresa de periodistas sobre la necesidad de reestructurar la propuesta del presupuesto 2025, el morenista Ricardo Monreal coincidió con Noemí Luna al señalar: “Sí, tiene razón ella. Como zacatecano soy solidario con el gobierno de Zacatecas”. Él reconoció que algunas entidades tendrán menos dinero “y obviamente van a batallar los gobernadores para ejercer sus funciones”.

Tras la respuesta del coordinador morenista, la diputada por Zacatecas externó su disposición de extender la mano para trabajar unidos todas y todos los legisladores federales y manifestó: “Agradezco que el Coordinador de la mayoría me conceda la razón; pero, hay que ver cómo actúan el día de la discusión: si realmente todo queda en discurso o realmente vamos a poder mover el presupuesto”.

Finalmente, resaltó que como Diputados Federales “es nuestra facultad (revisar el Paquete Económico) para dejar de ser una oficialía de partes del Ejecutivo y aquí sí destinar más recurso a los estados”, por lo que hizo votos para que “en los hechos le demos más recursos a todos los estados que tanta falta les hace”.

https://lineapolitica.com/noemi-luna-invita-a-construir-un-frente-comun-de-diputados-federales-zacatecanos-en-favor-de-su-estado/#google_vignette